



Wir sind dankbar für die Zeit,
die wir mit dir verbringen durften.

Dein Platz in unseren Herzen
ist für immer und ewig sicher.

Der Abschied von dir fällt uns schwer. Du warst der Kern
unserer Familie und als geliebter Gatte, unser Papa, Schwiegervater,
Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Göd stets für uns da.

Wir danken dir für alles.

Traurig müssen wir bekanntgeben, dass Herr

Hermann Quehenberger

langjähriges Mitglied der Bergrettung sowie
der Kameradschaft Kleinarl

am Mittwoch, dem 4. Februar 2026, plötzlich und
völlig unerwartet, im 81. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Urne unseres lieben Hermann ist am Freitag, dem 20. Februar,
ab 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Kleinarl aufgebahrt. Dort beten wir
um 14.30 Uhr den Seelenrosenkranz.

Im Anschluss feiern wir um 15 Uhr die heilige Seelenmesse
und danach verabschieden wir seine Urne.

Kleinarl, am 4. Februar 2026

In Liebe und Dankbarkeit:

deine Anni

Erich und Michi, Katja und Alex
Kinder und Schwiegerkinder

Dennis, Timo, Larissa, Simon, Amelie, Luis, Finn, Enkel
Andrea

Im Namen deiner Geschwister, der Schwägerinnen
und Schwager sowie aller Verwandten.

Anstelle zugesagter Blumengrüße bitten wir um Spenden an die Österreichische Bergrettung,
Ortsstelle Kleinarl, IBAN: AT64 3506 9000 0107 0762, Verwendungszweck „† Hermann Quehenberger“